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令和５年度市政ＷＥＢアンケート結果 自由記述欄回答 

 

Ｑ４ 市からのお知らせをどのように入手していますか。あてはまるものをすべて選んで 

ください。  

        

「その他」欄 

・Ｇｏｏｇｌｅ検索      

・友達、知人        

・近所の趣味の会での情報交換 

・知りたい事を市役所に直接電話して担当部署で聞く。 

・職場 

・自治会広報 

・生涯学習センター中央会館に置いてあるチラシ            

など 

           

      

Ｑ４－１－１ 広報紙「広報いとう」を選んだ方にお聞きします。よく読んでいる記事は 

どれですか。３つまで選んでください。     

    

「その他」欄 

・市の財政報告 

・面白みはないのでなんとなく見ている感じです。 

・全部 

・市議会を必ず読んでいる。 

・みんなの暦 

など 

         

            

Ｑ４－１－２ 広報紙「広報いとう」を選んだ方にお聞きします。特集してほしいテーマ 

は何ですか。３つまで選んでください。     

    

「その他」欄 

・市議会、市議会議員の活動 

・広報紙に魅力を感じていません。正直、読みにくいのと、情報が薄いです。あの程度な 

ら回覧板で回っても取らない人もいるだろうし、次号まで手元に置かず捨ててしまう 

人も多いと思う。マンネリ化しているのもあると感じていますし、つまらないです。 

人を引き、寄り添うような記事や特集を続けたりできれば変われるかと思いますが、 

あまり期待はしていません。 

・議会の内容 

・公共交通網の整備、充実 

別紙 
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・歩きたくなる広い歩道や安全な自転車道のインフラ整備 

・免許証返納しました。公共交通機関の充実をお願いします。 

・図書館 

など 

         

        

Ｑ４－２ ケーブルテレビＣＶＡ「市役所からのお知らせ」やエフエム伊東なぎさステー 

ション７６．３ＭＨｚ「伊東シティインフォメーション」を選んだ方にお聞きし 

ます。今後充実してほしい内容は何ですか。３つまで選んでください。 

        

「その他」欄 

回答なし 

         

 

Ｑ６ 市公式ＹｏｕＴｕｂｅ「伊東市長 たっちゃんねる！」で市長に発信してほしい情 

報はありますか。 

 

・市役所８階食堂の再開は？７０才以上の伊豆急行電車の補助金の増額は？伊東市観光 

 課で、市内の観光地掲載の１枚の大きなカレンダーを作成し、希望者に配布希望！ 

・伊東市民のお得、割引情報など。 

・伊東市の５年、１０年後をどうしたいのか知りたい。夢があり、かつ実現性のある姿 

を。 

・伊東市での生活に関するアレコレ。例えば、介護施設のことや墓地のこと、高齢者の 

求人、空家問題など、日頃あまり取り上げられない話を市長さんの目線で発信してほ 

しい。 

・市内の公園や子どもが遊べる場所の紹介。 

・内容がない。発信チャンネルとして意味を感じず、見るたびにがっかりして見なくな 

った。 

・街ぶらして市民とふれあってほしい。 

・伊東市職員（土木・建築技師、保育士、調理員）の１日 

・人口減少への考え方や取組 

・見てないが 市内の中学、高校の吹奏楽部の歴史や演奏会のお知らせとかには興味があ 

る。 

・市が扱っている裁判の状況。公共工事、事業の発注状況及び受注企業について。 

・交番とマックスバリュの道が、観光にも生活道路としても狭くて危険。９ｍの拡張が 

必要。観光客から伊東の街が汚いと何度か耳にした。丸山公園のホタルの観光に力を 

入れるべき。理由は、ホテル客が見に来る。観光の活性化に必ず繋がる。伊東駅周辺 

の活性化に重点を置き直せ。 

・伊東市を今後、どのように変えて行くのですか？高齢化社会と公共交通機関、買物難 
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民、空家対策など。 

・伊東市長独自の意見を発信してほしい。 

・身近な、住民生活や事業に関心の深い内容であれば、内容を問わずどんどん発信して 

 いただきたいと思います。 

・各観光スポットの魅力をお願いします。 

・市長さんの１日の活動や、市議会議員さんの仕事の様子など。 

・観光客が欲しがるような穴場情報、飲食店情報を市長自らレポートするのが楽しいと 

思う。 

・伊東市の農業振興について。 

・ない。市長のやらされている感が強く、嫌々やっているのならやめた方がいいと思う。 

他にやるべきことがあるのではないかと思う。 

・街歩きをしてみてほしい。 

・文化芸術の催し 

・情報というか、もっと編集とかで面白くしてほしいです。 

・市長はもう少しＳＮＳを勉強した方がいい。情報発信するなら、市の魅力や観光に対 

 するアピール、市政等を情報発信してもらいたい。 

・もっと伊東市への夢を語ってほしい。 

・福祉の取り組みについて 

・伊豆高原メガソーラー建設は賛成、反対どちらですか？態度不明は市長失格ではない 

ですか？ 

・別にない。ただお隣りの熱海市長と比べたらあまりにも知識が無さすぎる。もう少し  

知識を深める様に…。恥ずかしい。伊東市民として…。 

・①図書館の必要性について、②メガソーラー事業者との関係、③市役所職員の不祥事 

について、④道路行政の悪さについて。 

・犬同伴で入れるお店、ドッグランの情報 

・２回見て恥ずかしくなった。 

・市長が色々なイベントに参加したりお店でご飯食べたりレポートしてほしい！ 

・子育てのこと 

・市内の自然環境の整備、有効利用等 

・伊東の観光に何が必要か、また今後計画している観光客を呼べる事業計画をお話しい 

ただきたい。熱海に比べてタレントさん等が旅番組で伊東に来たのをあまり見ない。 

ほとんど熱海が多いです。 

・伊豆高原の観光ＰＲをもっと発信してほしいです 

・野良猫の避妊・去勢手術について地域の協力を呼びかけてほしい。 

・子育て支援、屋内施設、観光名所 

・市長の発信はたいして意味はないので不要。 

・コンテンツの内容よりも、方向性と出演者を見直すべきだと思う。 

・県政との関係 

・市の内外に向けて様々な情報を継続して発信してほしい。 
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・グルメ屋さん巡り  

・放課後の学童保育の条件を共働きだけでなく子育て家庭全般にしてほしい。希望者に 

は前向きに検討してほしい。 

・伊東駅前を改善してほしい。 

・市民向け内容が多いので、広報いとうで済むような内容をわざわざＹｏｕＴｕｂｅで 

流す必要がありますか？不特定多数の方が視聴する媒体なので、観光客や移住希望者 

向けに魅力ある伊東の紹介を行政サービスからの視点で制作されたほうが良いので 

は？と思いました。 

・カーボンニュートラルに向けて伊東市が取り組んでいくもの 

・特区やりますとか。 

・ボッチャをもっと市民のみなさんに広めてほしい。 

・栄養指導、健康体操指導などなどしていただき幸福な気分になりますが、二つお願い 

があります。下水道を引いてください。それから、伊豆高原などは、暖かい軽井沢の 

ようですから、みんなが憧れるキャッチフレーズを考えてください。伊東はとてもい 

いです。 

・太陽光発電のその後 

・頑張って続けてください。 

・身近な便利でお得な情報 

・観光地としての魅力、ジオパークについて。 

・市内医療の質向上について。 

・給付金 

・これから伊東市が観光都市として生き抜く為に必要な物について、市民に広く意見を 

募集して欲しい！その他、障害者就労支援について。 

・伊東全体的な雇用対策について。 

・伊東市のセンスのない街並みの改善 

・一度見たことありましたが、とってもわかりやすい発信でした！今後もよろしくお願 

いいたします！ 

・運動部の合宿を誘致する環境づくりや発信 

・市のイベントの情報 

・市長の１日 

・建設現場にも来てもらいたい。 

・市民の幸せとは、市民にとっての豊かな暮らしとは。 

・将来の伊東市の進む方向、昔のようにただ温泉や観光客だけに頼るものでなく、市民 

 が生活の中で未来への希望と夢のある行政の方向性がほしいです。 

・時間をかけてＹｏｕＴｕｂｅ撮るよりも、こまめな情報発信や市長自身の思いを発信 

する方が良いと思います。 
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・観光地としての宣伝に力を入れて欲しいです。今の２０代世代に 伊東という地名を知 

ってる子がほぼいない状態であることが現状です。昔はあんなに有名だったのに…。 

東京生まれの私も伊東は憧れの場所でした。とにかくもっと宣伝してください。 

・市議らによる市への改善要望等の実施状況を、月毎のレポートとして発表してほしい。 

市議や市役所の活動が見える化されることにより、市民の満足度や住みやすさの向上 

に繋がるのではないかと思います。 

・①市の財政状況 ②市の未来展望 ③現在進行中の事業状況 

 

 

Ｑ７－１ 「聴いたことがない」を選んだ方にお聞きします。その理由は何ですか。 

        

「その他」欄  

・ラジオを聴く習慣がない。 

・興味がない。 

・ＦＭ放送はスマホで聴いているため、放送局リストにない。聞きたいと思える番組が 

 ない。 

・インターネットで聴けることはわかっているのですが、内容についての前情報や評判 

もないですし、なんとなく期待感がない。 

・インフルエンサーとばかり出る女性がいるから。 

・つまらないから。 

・主に他局を聴いているから。 

・情報が乏しい。ミュージックを流せば良いと言うものでもない。 

・仕事をしているので聴く事がないし、災害情報以外興味がある内容が放送されないの 

で聴く事がない。 

・聞く必要がない。 

・ＳＮＳのみで良いのではないか？ 

・内容が少ない。 

・意識していなかった。 

・あまり感心のあるものがない。 

・あるのは知っているが聞いたことはない。 

・内容がひどい。 

・時間に余裕がない。 

・番組について知らない。 

・２０年以上前に聴いていたが、前問に「以前聴いていた」等の選択肢がなかった為。 

など 
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Ｑ８ 市の広報について、ご意見・ご要望がありましたら入力してください。  

 

・これからも誠意ある広報を望みます。 

・市内各地域のコミセン等のイベント情報の掲載！人口と世帯数を地域別に掲載希望！ 

・伊東市の観光ＰＲという面で一言。街中の賑わいで活気が感じられる隣市は羨ましく 

思うし、努力の結果だと思います。だがしかし、本市の良さも多数あり、旅番組、テ  

レビドラマ、映画などメディアを通じてさらにアピールしてください。自然環境・景 

観の良さ、お隣は持っていない奥行の深さが感じられます。映像の専門家を招聘して 

レンズを通した「伊東の撮り方」を公開イベントで行うといったやり方も話題になる 

と思います。 

・特定健診を受けるようにとのハガキが届きますが、お知らせが来ようと来まいと受け 

る人は受けるし、受けない人は受けないので、経費がもったいないと思います。それ

より受診期間が短いのに驚きました。市町村で違うのでしょうが、以前住んでいた場

所は翌年３月まででした。がん検診の非課税証明を申請して後日郵送も、その場で発

行すれば郵送料が必要ないのにと思います。他市ではその場で発行されていましたの

で。広報と少し違う意見ですみません。あと、選挙公報が配られないのも最初、誰が

出ているのか全くわからず困りました。コミュニティセンターに置いてあるのに気づ

いて取りに行くようになりましたが、広報いとうと一緒に回覧板で１通ずつ配ること

はできないのでしょうか？選挙に行くよう放送で呼びかけるより効果があると思いま

す。 

・紙媒体を思い切ってやめる。高コストでしょう。専用端末を用意する必要があるでし 

ょう。ＰＣで見る選択もよし。初期投資はかかるが長い目で見れば安価でしょう。 

・伊東市のＨＰに、よくある質問ページを作ってほしい。現状では、探したい情報がな 

かなか見つからない。 

・放送がすぐＬＩＮＥで送られてくるので、非常に助かります。 

・野良猫が増えている。また、むやみに餌を与える人がいて、その場では可愛いと思っ 

 ての事だか、地域住民には迷惑。また、朝の犬の散歩で早朝から鳴き声がうるさい時 

 がある。最低限のマナーを持ってほしい。害獣の対策は強化してほしい。（狸、ハク 

 ビシン、猪等） 

・以前住んでいた逗子市より広報については伊東市の方が頑張っていると思います。日 

 常の移動手段がもっと便利になるといいです。先日もバスが来ないので２万歩歩きま 

した。 

・紙媒体の広報紙送付は費用がかかる。ネットで配信を希望する人には紙媒体印刷と送 

付をやめるべき。３年後に廃止する宣言などして無駄を省くべき。 

・根本からの見直しをお願いしたいです。構成や企画、マンネリと繰り返しではなく、 

固定概念を払拭して新しいものへ。 

・行政が市民に伝える、意見を求める、問いかけに丁寧に答える、そうした広報広聴姿 

勢が現在の広報紙には窺えない。お知らせ広報紙に徹するならば市民に分かりやす 

い、説明の行き届いた工夫を期待する。ただし、行政広報の目指すものとは異なる道 
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を選ぶこととなるが。 

・ホームページが見にくい。古い情報も多く、何が現行情報なのかわかりにくい。とに 

かく欲しい情報に行き着かない。 

・イベント情報や市政情報がなかなか行き渡らないのかなと感じています。ＳＮＳに載 

せるだけでなく、インフルエンサー的なアカウントを作るなど、しつこいくらいの情

報発信を期待したいです。また、こうしたいけど今は出来ない、もしくはずっと先に

なるけど計画中というようなことも市政情報として発信していただけると、市の姿勢

が見え、市民もそれに呼応して活動できていいのではないかと思います。 

・家計が苦しいので また商品券送ってほしい。 

・市民の声を規則だからできないではなく、やったら市が豊かになるかを判断材料にし 

てほしい。一昔前の公務員の仕事ぶりをまだ感じる。地方の市政のあり方として、あ 

る程度攻めてほしい。未来を考えて！ 

・災害情報など市内向けと、観光情報など市外向けと、用途に応じた情報拡散をお願い 

します。 

・時々古着を回収していますが、回収した後どうなるのか知りたいです。フードバンク 

もそうです。どのような方々の手に渡るのか？『その先』が知りたいです。 

・ある程度公共性のあるイベントについては広報いとうに掲載してほしい。「きりがな 

い」と断られた。たしかにきりがないが、内容によっては民間のイベントも大事な市 

の活動として認知が必要と思う。 

・内容がいつも変わらない。 

・これからのＡＩ、スマートシティに関連した伊東市としての姿勢が知りたい。高齢化 

社会、若年層の働く場所の無い現状、観光ではない部分にも力を入れなければならな 

い事について。暮らしにおいてのデジタルとアナログのバランスや、災害時に必要な 

対策強化。例えば、災害用井戸、電気を使わないで使える井戸の増設。食糧倉庫より 

も、手で汲むポンプの井戸が必要なはず。低予算でも出来る対策をすべきではと思う 

事など。 

・広報紙は以前のように宅配していただけると、見る機会も増えると思います。最近全 

然見ていないのでどんな内容があるのかわかりません。 

・Ｘ（旧Ｔｗｉｔｔｅｒ）で伊東市に関するもっと多くの情報を発信してほしい。 

・いろんな媒体を利用して宣伝してもらいたいです。またホテル、お店と協力した企画 

等で、全体で盛り上げていってほしいです。 

・広報いとうも、時代的に紙媒体とＷｅｂと、市民に受け取りの希望をとって配送して 

 いく方向にしたらどうかと思います。      

・マンネリ化しないような紙面構成 

・とても良い。毎月、楽しみにしています。 
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・もっとネットやＳＮＳで、イベント等の告知をしっかりやるべき。今どきポスターや 

 広報紙等の紙媒体メインじゃ若い家庭まで届きません。(広報紙のＰＤＦはＰＣ画面 

で見る気にはならない。)あと、市のホームページがいい加減なことに腹が立つ。古 

い情報がいつまでも更新されていなかったり、リンク先がなかったり。本当に時代遅 

れの管理をしていると思う。 

・たまに読ませていただいています。これからもよろしくお願いします。 

・子育て情報などをもっと取り入れてもらえると、子育て世代が役立てるのかなと思 

う。広報とは別だが、子育て環境をもっと整えるといいと思う。公園を増やすとか 

(駐車場のある、長浜海浜公園みたいな公園とか)図書館を新しくするよりももっと市 

のお金を活用するほかの方法があるのではないかと思う。かなりの額をかけるみたい 

だが、本当に市民が図書館を活用するのかというのも疑問だし、物価高と給与所得の 

バランスが取れていない世の中で生活苦の人も増えている現状。図書館を新設するな 

ら、市民の税金を減らすなど、市民の安心した生活を確保できるような対策の方が今 

は大事な気がする。クーポンを市民全員に配布してくれたのは多少の金額でもありが 

たかったが、本当に多少だけだし、それだけで生活が安定したわけではないのは確か 

だから、市民が安定した生活が送れる対策も必要なのではないかと思う。それを考え 

ると今新しい図書館を作るべきなのか疑問に思う。 

・広報も大切ですが、市役所の各課の業務をしっかりしてください。間違いが多く大変 

 迷惑しています。 

・シャッター商店街、何とかしろ！ 

・インスタグラムやフェイスブックに載せてほしい。 

・農業や観光の求人や、色々な資格取得の方法が載っているといいなと思いました。 

・魅力が全く感じられない。町内会に加入している人は広報が配られてくるけど、町内 

 会に加入していない人はわざわざ市役所や置いてある場所に取りに行きますか？自分 

から取りに行くなんてあり得ません。なら新聞購読者に新聞と一緒に配るとか、民間 

と協力出来る事もあると思う。それと、市議会議員の話ばかり聞くのではなく市民の 

声を幅広く聞いてほしい。タウンミーティングとかは結局、自治会の人の意見しか拾 

っておらず、市民の声が行き届いていない。そう言った声を広報に載せるべきでは？ 

・伊東市内で開催されるイベントや出し物など、市の主催じゃないものなどでもＨＰ上 

で一括して掲載してあるページがあると行動が広がる。今は、検索してもいろんなサ

イトに情報が散らばっているので見つけるのも大変。保育園からのお便りについてく

るチラシで知ることなども多いが、市のＨＰには載っていない情報も多いので、もっ

とイベントを周知してもらえるとこちらとしてはありがたいし、行こうと思う機会も

増えるのではないかと思う。特に子供やママ友さんなどとよくこの話が出るので、子

供がいる方は同じように思っている人が多いと思う。 

・担当者はご苦労様です。読んでいますよ。 

・ＬＩＮＥでのお知らせが分かりやすく助かっています。ＹｏｕＴｕｂｅの更新のお知 

らせがＬＩＮＥで送られてきて視聴しやすいのも良いです。 

・目を引く面白みのあるワクワクする記事が読みたい。 
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・魅力、方向性、期待するところが見えない。 

・子どもの障害、不登校の対応、学校の統合・廃校など、これからを生きる子どもたち 

が生活しやすい環境をもっと表に出してほしい。子育てに悩む親が集まり情報を発信

し、そこに市が乗っかるのはどうなの？と思う。 

・広報無線が聴きにくい。 

・公式ＬＩＮＥは新しい情報を確認しやすいので助かっています。 

・宇佐美の海岸からオレンジビーチまでのヤシの木が生えている海岸沿いの沿道をター 

タンにして欲しい！せっかくオレンジビーチマラソンもあり、毎日ジョギング、ウォ 

ーキングしている人たちもたくさんいる中で、高齢化も加速し子供達もどんどん減っ 

ている、伊東市を元気なまちにする目的として、活気づけられないでしょうか？ジョ 

ギングしていると、水面に反射した満月は幻想的で、本当に心も体もスッキリしま 

す！ぜひ宜しくお願いします！ 

・市外、県外の人、物、ことを積極的に導入したい。多様性がなければ一時的に何かが 

盛り上がっても持続しない。 

・広報いとうの放送がまったく聞こえない。あれでは無意味。 

・町内会に未加入でも広報が手軽に入手できるようにしてほしい。例えば、スーパーや 

コンビニに置くとか。 

・愛犬家に役立つ情報がもっとほしい。 

・広報の音が大きくて、赤ちゃんが昼寝中に流れると確実に目が覚めます。しょうがな 

いのは分かっているのですが、この機会にお伝えしました。 

・広報いとうは、見ないし税金の無駄、その分、ネット配信した方が良いと思う。 

・人口減少で公的財政は自力では運営が不可能な状況。今後、より悪化する。内容もよ 

 く吟味して、デジタル媒体のみで済む内容はわざわざ印刷物とせずにコスト効率化を 

図るべきです。気象異常による自然災害の巨大化傾向に対する対策費へスライドする 

べきです。 

・熱海に負けないようどうしたら伊東に観光客を呼べるか、シャッター通りの活性化、 

ホテル旅館、民間企業が潤うにはどのような対策が必要か、市民の意見アンケートを 

実施しての特集を見てみたいです。 

・Ｆａｃｅｂｏｏｋへ流れる、火災や尋ね人、災害や停電の情報が、とにかく遅い。ち 

ょっと疎かにされている気がしなくも無いです。 

・伊東市の問題点と将来展望を、分かりやすく、簡潔に、情報発信していただけると良 

いです。 

・市としてどのように観光客を呼び寄せているか具体的に教えてほしい。もっと観光に 

力を入れてください！葬式会場みたいなアーケードの活性化を官民で考えないと、伊 

東市の廃れたイメージは良くならないと思います。 

・スピーカーが音割れして聞き取りにくい。 

・様々な啓蒙、啓発に誌面を市民がもっと利用できるよう対応してほしい。 
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・全世代遊べる公園や屋内施設のマップや情報が知りたいです。子育てしている人向け 

の飲食店や駐車場が充実している遊び場など、市外に行かなくても伊東市内で遊べる 

ところを多く知りたいです。 

・熱海市のラインだと事故があったから渋滞が予想されますとか、停電以外の情報もタ 

イムリーにお知らせしてくれます。東伊豆町や伊豆の国市のラインでは、ちょっとし 

たイベント(園庭開放)からみんなが参加できるイベントまで、よくお知らせが来ま 

す。とりあえずラインを使っている人が多いのは事実なので、伊東市の公式ラインの 

存在をもっとアピールして、受信したい情報を選べ、身近に見てもらえるようにして 

みたら非常時にも対応できると思います。ちなみに私は近隣の情報も欲しいので、熱 

海市、伊東市、東伊豆町、伊豆市、伊豆の国市の公式ラインを受信しています。 

・富戸漁港の情報の提供(その月の予定)。イベント情報を載せてほしいです。 

・生活保護世帯の受給の現状、生活保護者に対して行政の確認状態、生活保護者に対し 

てなんらかの支給停止又は減額の方法を提示しているかなど、伊東市はあまりに生活

保護に対しての考えが甘い。担当課が状況確認は全くしていないと思われる。 

・担当に若くて、知識とセンスのある方を入れた方が良いと思います。マーケティング 

やプロモーションのプロを雇ったらどうでしょうか。 

・毎月、読んでいます。今はこれといった要望はないけど、なくなったら困ると思いま 

す。 

・自然災害だけでなく、交通事故による通行止めや渋滞などの情報もＬＩＮＥで流して 

ほしい。熱海市のＬＩＮＥは大きな事故があると「渋滞が予報されます」とＬＩＮＥ

が来ます。職場が熱海なので、現にその情報で渋滞を避けて帰宅したりできていてと

ても助かっています。伊東市でも事故の際渋滞に巻き込まれてしまうことが多々ある

ので、そのようなシステムがあるととても便利かなと思います。 

・地域の自治会に参加していない住民や、Ｗｅｂ環境を持っていない住民に、ペーパー

でのアナログ発信を維持していただきたいです。「広報いとう」にはない即応性を求

めている８０歳以上の高齢者が、かなりの人数いらっしゃるように感じています。ま

た、地域のアナウンス情報が全く聞き取れません(伊豆急 2号踏切近辺)。一度地域調

査をしていただきたいです。 

・色々なもらえるお金の手当てのもらい方などを分かりやすく掲示してほしい。市役所 

に行く事は多くないので、スーパーなどの出入り口とかにも掲示してもらえると分か 

りやすいと思います。 

・地域別の予算消化率情報と失業率などに関しての情報開示 

・携帯で読めるようにしてほしい。 

・議会をライブでケーブルテレビやＦＭで中継していただきたいです。 

・気持ちだけでもプレゼントコーナーがあったらワクワク感があり必ず見るようになる 

のでは。例えば、伊東名物の和菓子などが３個位でいいので抽選で当たるとか。 

・ホームページのトップページから先が探しづらい。 

・伊東市を熱海のようにもっと活性化してほしい。伊東駅前が迎えの車でいつも渋滞す 

るので、ロータリーを改善してほしい。 
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・図書館は考え直すべきではと思います。できても行くことはないだろうから、観光に 

力を入れてほしい。 

・話題になるような、トリッキーな表紙にしてほしい。ふざけていいと思う。もう、ス 

ピーカー広報は要らないと思う。 

・回覧板が回って来るのが月の中頃になってしまい、終わっているイベントなどもある 

ので、回覧板制度はなくてもよいのでは。 

・サークル活動の紹介をしてほしいです、また、コミュニティカフェに行きやすいよう 

お誘いの文言を入れてください。 

・楽しみにしています。 

・もっと若い世代に興味を持ってもらえるような内容や、年配の方も若い世代を応援し 

たくなるような内容にして、次世代を育てていってほしい。 

・身内が救急車で市民病院へ運ばれ、レントゲン撮影等をしてもらいましたが、異常は

ないと言われ、その後、別の病院でレントゲン撮影を行った結果、骨折が判明しまし

た。また、高齢の身内がいつも通っている病院と別の病院を受診した際、血液検査や

ＣＴを撮っても原因はわからず、いつも通っている病院で診てもらってと、厄介払い

が多く散見されます。中には、真摯な対応で、この人に診てもらいたいと思える先生

がいますが、他の病院では、医療の質がかけているのではと思うことがしばしばあり

ます。伊東市の高齢化率がとても高く、医療の質を高める情報収集や勉強会が開催さ

れているなど、他市からみて、あそこの市は医療の質が良いから住みたいと言われた

り、医療の質が良いからと、医師自らが学びにくる環境の整備等ができたりしたら、

市民にも、また全国のモデルケースとして、知名度が上がるのではないかと考えます

ので、そのような働きを広報等に記載してもらえれば幸いです。現状、医師会の方々

が広報に在宅医療、ときどき入院の内容を掲載されていますが、制度の説明であり、

在宅医療を受ける方にとって、「どのような事をしてもらえるから安心」というとこ

ろが抜けていると感じます。広報で、地域の医療を守るとうたっていますが、現に高

齢の身内は病院へ行って検査してもわからない、いつも通っている病院へ行って、い

つも通っている病院に行ってもわからない、それが今の市内の現状であり、何が安心

して暮らせるか、甚だ疑問に思いますので、そのような声も、広報に取り上げて市政

を動かしてもらえましたら幸いです。 

・低所得世帯なのに３万円の給付金がもらえませんでした。 

・伊東市がこれから生き抜く為に幅広い世代からの意見を募集してほしい！ 

・伊東市全体の経済がアップするような雇用対策、イベント、新観光会館、図書館など 

の事は、プロフェッショナルな人材を高額でも良いので雇ってほしいです。 

・ほっとする記事、観光客が伊東に来て素晴らしいと思ったり、感動したりしたことに 

関する記事、銭湯の湯の力等を載せたら良いと思います。 

・スピーカーで流してくれるのはありがたいですが、聞きにくいです。スピーカーの設 

置の少なさ。話し方もゆっくり過ぎる気がします。 

・もっと観光施設を作ったほうが良い。駅前やマリンタウンの周辺はもっと観光客を誘 

致できる施設を使って良いと思う。 
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・もっと子どもの教育環境や方向性を充実させてほしい。 

・広報いとうの表紙の写真が素敵です。市政などは素人の私でもより分かりやすくなる 

といいなと思いました。医師会の記事はとても分かりやすいです。 

・Ｗｅｂで情報収集できるほうがありがたいので、市のホームページをもう少し充実さ 

せていただきたいです。特に、スマートフォンからだとどのページを見たら良いかが 

分かりにくいです。 

・６０歳以上のイベントをやってもらいたい。 

・広報の発刊は必要と思いますが、市中心の中身でなく、市民の意見などもっと市民の 

 力を借りて中身を充実させてほしい。 

・ホームページが使いづらい。情報がどこにあるのか探しにくい。広報いとうはサイズ 

を大きくしてもらいたい。ＦＭは自宅では入らないので非常時に困ります。町内に掲 

示板がないので、市役所や市の施設に行かないと情報が入らない。駅や停留所、スー 

パー・コンビニの近くに掲示板があると助かる。 

・市の魅力をどんどん幅広く発信してほしいです。今の伊東の雰囲気は正直暗すぎて好 

きじゃない…。広報課の仕事ではありませんが、巡回バスなどをたくさん回して市民

の移動手段を良くしていかないと、この市は住みにくい場所で終わってしまいます。

やはり宣伝力です。観光客にもっと来てもらって、財政を潤し、市民がもっと明るく

穏やかに暮らせるまちづくりを願います。 

・一市民として、改善の要望を担当課にお伝えしても、全く動かないのに、市議の一声 

ですぐに動き出すのは何故でしょうか（同じ内容です）。また、広報にて市議や市役 

所の活動をできるだけ報告をする事で、伊東市における住民サービス向上のアピール 

ができると思います。 

・放送が何を言っているのか聞き取れないので、緊急事態の時のみ放送してほしい。 

・Ｗｅｂで閲覧できるので、紙面は不要（回覧板で回すことも面倒）。 

・一生懸命に作られている事をいつも感心しております。限られた紙面や発信方法です 

が、今後も様々工夫をして頑張ってください。今の時代、二次元コードなどの読み込 

みで、より詳しい情報や映像などが見られたらいいですね。 

・広報いとうのＬＩＮＥが全く興味ない情報まで入ってくるので、メルマガの様に必要 

 な情報を選択できたらいいと思います。 

・シルバーの配達が雑なので、もっと丁寧に配達してほしい。 

・もっとＰＯＰにした方が見やすい。表と裏面のみ力を入れているが、中身だけ新聞の 

内容みたいでつまらないので、可愛く見やすくした方が見ると思う。 

・バスの運賃が上がるので、７０歳以上の私達を助けてください、お願いします。 

・ケーブルテレビの市の広報アナウンサーを替えてほしい。 

・昨年に他府県から来ましたが、精力的に良い活動をされていると感心しています。こ 

れからも引き続きお願いいたします。 

・道路工事、片側交互通行の情報を細かく発信してほしい。 

・もっと前向きに情報発信してください。 

 


